

Pressemitteilung

FUCHSBRIEFE-Report „Ölfelder der Zukunft“: Investmentchancen in Afrika und bei Agrar-Rohstoffen

Berlin, 23. April 2008 – Favoritenwechsel an den Rohstoffmärkten: Die Preissteigerungen bei Mais, Weizen, Holz und anderen Agrarrohstoffen übertreffen derzeit selbst die hausierenden Notierungen bei Öl und Gold. Außerdem rückt Afrika als Anlageziel in den Vordergrund. Wie Privatanleger von diesen Trends profitieren können, zeigt der neue FUCHS-Report „Die Ölfelder der Zukunft“.

Auslöser für die Preisrallye bei den Agrarrohstoffen sind zwei Faktoren: die Industrialisierung der aufstrebenden Volkswirtschaften gepaart mit starkem Bevölkerungswachstum dort und die Suche nach alternativen Energiequellen in den Industrieländern. Beide Trends überlagern sich und bringen viele gute Investitionschancen hervor.

Die Banken setzen auf diesen Trend und bieten etliche Produkte an. So kann breit gestreut in Rohstoff-Indizes oder auch in bestimmte Strategie-Fonds investiert werden. Ergänzt werden können diese Basisinvestments durch Spezialprodukte, mit denen man in Land- und Forstwirtschaft, in Energiepflanzen, in Ackerland, Pappel-Plantagen und Wald investieren kann. Doch nicht jedes Produkt eignet sich für Anleger. **FUCHSBRIEFE nehmen darum die Finanz-Produkte auf 54 DIN A4-Seiten genau unter die Lupe, besprechen konkret Vor- und Nachteile.**

Ein eigenes ausführliches Kapitel widmet FUCHSBRIEFE neuen Investmentchancen in Afrika. Denn auf dem rohstoffreichen Kontinent

liegen die „Ölfelder der Zukunft“: die dortigen Agrar- und Rohstoffmärkte verfügen über enormes Potenzial; sie lassen auch andere Wirtschaftsbereiche aufblühen. Afrika wird von Investoren gerade erst entdeckt und zieht Kapital an. Die Region bietet deshalb erhebliche Renditechancen. Infrage kommende Finanz-Produkte werden hinsichtlich ihrer Gebühren, ihrer Transparenz und ihrer Gewinnchancen verglichen und bewertet.

Der FUCHS-Report bietet zudem eine fundierte Einführung in die Welt der Futuremärkte. Er erklärt anschaulich, welche Einflüsse des Terminmarktes die Preise der verschiedenen Agrarrohstoffe bestimmen.

Ralf Vielhaber (Hrsg.):

„Die Ölfelder der Zukunft – Investieren in Agrarrohstoffe und Afrika“

April 2008, 54 Seiten (DIN A4), broschiert, 39,00 €. Bestellhotline: 05241 / 80 16

91

Pressekontakt:

Carsten Behrens
BÖHM CONSULT AG
Danziger Straße 64
10435 Berlin
Tel. +49 (030) 44 03 92 83
info@boehm-consult.de

Redaktionskontakt:

Ralf Vielhaber, Herausgeber
Verlag FUCHSBRIEFE - Dr. Hans Fuchs GmbH
Albrechtstr. 22
10117 Berlin
Tel. +49 (030) 28 88 17-13
ralf.vielhaber@fuchsbriefe.de

Über den Verlag FUCHSBRIEFE – Dr. Hans Fuchs GmbH

Der Verlag FUCHSBRIEFE - Dr. Hans Fuchs GmbH berichtet seit mehr als 50 Jahren über Themen aus Wirtschaft, Politik und Finanzwelt. Die Publikationen des traditionsreichen Wirtschaftsdienstes richten sich an Unternehmer und vermögende Kapitalanleger. Anspruch der in Berlin ansässigen Redaktion ist es, ihren Lesern exklusive Informationen mit hohem Nutzwert zu bieten.

Das Flaggschiff des Verlags, der Informationsdienst FUCHSBRIEFE, wird von Fachleuten mit langjährigen Kontakten zu den Entscheidungsträgern in der deutschen Hauptstadt zusammengestellt. Der Anlegerbrief FUCHS-KAPITALANLAGEN befasst sich ausführlich mit dem Geschehen an den Aktien- und Rentenmärkten.

Beide Informationsdienste greifen zusätzlich Themen zur privaten Vermögensbildung sowie Steuerfragen auf. Im Fokus steht dabei der anspruchsvolle Privatanleger, speziell der Unternehmer. Die ausführliche Schriftenreihe FUCHS-Report berichtet umfassend über die Gebiete Vermögensverwaltung, Finanzierung und betriebliche Altersversorgung.

Daneben ist der Verlag FUCHSBRIEFE - Dr. Hans Fuchs GmbH Partner der Private Banking Prüfinstanz, zusammen mit der Firstfive AG und dem IQF – Institut für Qualitätssicherung von Finanzdienstleistungen. Die Private Banking Prüfinstanz untersucht alljährlich die Qualität von Vermögensverwaltungs-Abteilungen in Banken sowie von unabhängigen Vermögensverwaltern. *Weitere Infos: www.fuchsbriefe.de*